

MDG.Medienforum

"Medienwandel erfolgreich gestalten" anlässlich 40 Jahre MDG



ab 12:45 Uhr

Einlass und Mittagsimbiss



Teil 1: Impulse für kirchliche Medienschaffende und Verantwortliche

Begrüßung durch Wilfried Günther, MDG •

4 Praxisbeispiele

1) Jan Engelmann, Vorstand Wikimedia

(Wie intelligent ist der Schwarm? Wikipedia – sein Siegeszug, seine Grenzen, seine Zukunft.)



2) Anke Rippert, Geschäftsführerin Emotion/Hohe Luft

(Die Chancen von Print nutzen, indem man die Stärken des Mediums optimal ausspielt.)

3) Christoph Krachten, Mitgründer Mediakraft

(Veränderung im Bewegtbildbereich - löst YouTube die gute alte Tante Fernsehen ab? Wie man die radikalen Umbrüche in der Bewegtbildnutzung erfolgreich gestaltet.)



4) Zoë Beck, Buchautorin, Publizistin, eBook-Verlegerin

(Erfolgreich im Spannungsfeld zwischen Papier und Online:

Wie kann das Buch als Medium auch in digitalen Zeiten bestehen?)



15:00 Uhr

Podiumsdiskussion mit den Referenten:

What would Jesus do? Was können Medienschaffende im kirchlichen Bereich lernen?

Moderation: Georg Frericks, MDG

ab 15:45 Uhr

Kaffee und Kuchen

16:30 Uhr

Teil 2: Digitalisierung. Medienwandel. Gesellschaft.

Moderation: Claudia Schick, Hessischer Rundfunk



Christoph Keese, Executive Vice President der Axel Springer SE: Keynote

Was kommt mit der digitalen Revolution auf uns zu? Welche Überraschungen

hält das Silicon Valley noch bereit?

Keynote

Kardinal Reinhard Marx, Erzbischof von München und Freising und Vorsitzender der

Deutschen Bischofskonferenz: Welche Auswirkungen hat der digitale Wandel auf unsere

Gesellschaft? Wie verändert er unser Zusammenleben? •

2 Köpfe, 2 Meinungen Kardinal Reinhard Marx und Christoph Keese diskutieren über die Auswirkungen

des digitalen Wandels. Moderation: Claudia Schick, Hessischer Rundfunk

18:30 Uhr

Abendessen (Flying Buffet)

19:30 Uhr

Bischof Gebhard Fürst, Bischof von Rottenburg-Stuttgart

und MDG-Aufsichtsratvorsitzender: 40 Jahre MDG – ein Rück- und Ausblick!

Wilfried Günther: Eröffnung der Geburtstagsfeier

anschließend

Ausklang des Abends mit der Band SoundClub

